

Klimaaktive Kommune 2021

Wettbewerb startet

[29.01.2021] Bis zum 20. April 2021 können sich Städte und Gemeinden noch als Klimaaktive Kommune bewerben. In einem bundesweiten Wettbewerb schreiben das Bundesumweltministerium und das Deutsche Institut für Urbanistik (Difu) für solche ein Preisgeld in Höhe von je 25.000 Euro aus.

Kommunen mit vorbildlichen Klimaschutzprojekten können sich noch bis zum 20. April 2021 für den bundesweiten Wettbewerb „Klimaaktive Kommune“ bewerben. Im Wettbewerb werden erfolgreich realisierte, wirkungsvolle und innovative Klimaprojekte ausgezeichnet, teilt das Deutsche Institut für Urbanistik (Difu) mit. Die Gewinner erhalten ein Preisgeld in Höhe von je 25.000 Euro. Auch werden die ausgezeichneten Projekte in professionellen Filmclips vorgestellt und bundesweit bekannt gemacht. Teilnahmeberechtigt seien Städte, Landkreise und Gemeinden. Ausdrücklich erwünscht seien Kooperationsprojekte, für die die kommunale Verwaltung mit weiteren Akteuren – etwa Vereinen, Verbänden, Kammern, Handwerk – und/oder mit anderen Kommunen sowie mit kommunalen Unternehmen zusammenarbeitet. Die Kommunen können sich in den Kategorien Ressourcen- und Energieeffizienz, Klimafreundliche Mobilität, Klimaaktivitäten zum Mitmachen sowie Klimaschutz durch Digitalisierung bewerben.

Initiatoren des Wettbewerbs sind das Bundesumweltministerium in Kooperation mit dem Deutschen Städtetag, dem Deutschen Landkreistag und dem Deutschen Städte- und Gemeindebund. Die Gewinner werden laut Difu im Rahmen einer öffentlichen Preisverleihung auf der Kommunalen Klimakonferenz voraussichtlich im November 2021 bekanntgegeben und ausgezeichnet.

(co)

Stichwörter: Klimaschutz, Bundesumweltministerium, Difu, Klimaaktive Kommune